

A TODO RITMO

ARQUITECTA GISELLE MANRIQUE MANSILLA



Para este dormitorio juvenil se propuso una decoración moderna y divertida, teniendo como punto de inspiración el hobby del adolescente que mantiene una gran cualidad tocando la “guitarra eléctrica”.

La idea era crear un espacio no sólo de descanso y confort sino un espacio único, con mucho estilo y personalidad, donde la habitación se convierta además en un lugar donde el adolescente pueda también tocar su música y compartir con sus amigos.

En el área de descanso se encuentra el punto decorativo más importante del dormitorio, con la cama ubicada estratégicamente sobre una tarima en forma de guitarra eléctrica, trabajada en madera y MDF con acabado de poliuretano en color beige. Esta tarima contempla unos peldaños para que el adolescente pueda subir o bajar de ella. Hacia un extremo, se encuentra un puff en forma de teclado, que es muy decorativo y encaja perfectamente con la sinuosidad de la tarima.